

Ressort: Reisen

Bahn will ICE-Züge bis Ende 2014 mit drahtlosem Internet ausrüsten

Berlin, 30.03.2013, 12:06 Uhr

GDN - Die Kunden der Deutschen Bahn sollen in Zukunft während der Fahrt mehr Informationen und Unterhaltung bekommen: Die Bahn will zu diesem Zweck bis Ende 2014 fast alle ICE-Züge mit drahtlosem Internet ausrüsten. "Wir wollen das Angebot in Sachen Internet und Unterhaltung im Zug ausbauen", sagte Manuel Rehkopf, Marketing-Vorstand der Sparte Fernverkehr, dem "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe).

Ende 2014 sollen nach seinen Worten fast alle ICE-Züge mit drahtlosem Internet ausgerüstet sein. Daneben prüft das Unternehmen nach Informationen der Zeitung ein neues Entertainment-Portal in den Zügen. Es soll nicht fest eingebaut sein wie im Flugzeug, sondern auf den Notebooks oder Tablets der Fahrgäste laufen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10904/bahn-will-ice-zuege-bis-ende-2014-mit-drahtlosem-internet-ausruesten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619